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Сельская библиотека 
ахдым годом в нашей дующая т. Нвавова), Черыовская 
х расширяется сеть библио- (завезующая т. Грачева), Ново-

селе. Это свидетельствует сели кая (заведующая т. Прохо-
появыой заботе Коммуны- роил), до сих пор слабо справ-

чской партии и Советского ляется со своими задачами по 

ателытва об удовлетворении обслуживанию населения, прив-

мрастающих культурных лечению читателей. Происходит 
х{,в тружеников сельского это потому, что они не имеют 

1пва. планов обслуживании васелен-

цвейтии делом всех сель- вых пунктов, ве принвепают к 

д районных библиотек яв- книгоношеству актив, а работ -

та доведение книги до каж- пики районной библиотеки (за-
долкозыой семьи, вовлече- ведующая т. Александрова) ока-

я число читателей всего зывают им недостаточную мето-

етвого населения. задача дическую помощь. Особенно 
твиков сели кпх библиотек нуждаются в такой помощи ра-

тет также и в том, чтобы ботникси вновь открытых бий-
нь колховникам в их про- лиотек, который приходится 

уетвевной деятельности, в сталкиваться со многими неяс-

lтении их культурного ними для них вопросами по 

мв созданию в организации книж-

вашем районе в этой году ыых фондов, по привлечению 

млись на селе еще две биб- читателей, по пропаганде книг. 

тки—в Выскатском и Чер- Большое впачемхе для каждой 

дои сельсоветах. В настоя- сельской библиотеки имеют пра-

дремя в большинстве сель- вильыая организация ее фонда 

Советов района имеются и хорошо составленный чита-

иогекн з книжным фондов телы кий каталог. Об этом надо 

ця в среднем 5.000 экзем- помнить каждому работнику 
рв, а всего в библиотеках библиотеки. 

ха насчитывается свыше Наступают длинные осенние, 

днсяч книг. Читателями со а потом ы зимние вечера Пе-

ред работниками сельских биб-
лиотен встает задача: умело 
использовать это время, мобить-
ся того, чтобы библиотека име-
ла большой актив. Сделать это 
можно в том случае, если биб 
лиотеки в сельской местности 
сумеют правильно организовать 
свою работу, найдут помотников 
в лице активных читателей, бу-
дут организовывать читательские 
конференпии, громкие читки 
книг, литературные вечерах мво-
гоедругое. В этом библиотекарям 
обязаны оказать помоть пар-
тийные н комсомольские орга-
ьиваиии сел, сельская интелли-
гендия, а также районная биб 
лиотека. 

т более 6.000 человек, и 

w дх постоянно растет. Толь- 
течение этого года в семью 

тлей влилось 900 человек. 

районе немало таких ра-

дков библиотек, которые 
лрютсн у васеления боль-
рважением. Они стремятся 

'пи книгу до каждой кол -

'Л семьи, становятся все 

ч активными помощниками 

г1 вартии в деле коммуни-

есаого воспитания трудя-

и,умело рекомендуют ак-

пвую литературу, ведут ши-

;то пропаганду политических, 

твыд и агро-зоотехнических 

'а К числу таких следует 

'пд библиотекарей Руднен-
' сельской библиотеки 

Звондову и цоаковогор- Сделаем же асе необходимое 
Т. Г. алейаикову. для того, чтобы каждая сельская 

увако ряд библиотек района библиотека стала поыннныУ 
ц, как Выскатскаи (заве- очагом культуры на селе! 

Овощи - госудаРству 
елыйзартель сПуть к ком- сударством по поставкам овощей 

также колхозы (Май,. имени 
ее t7-го Партсъезда, 

ная земля, 'ймеви Н1ьича. 
Каждый ив этих колхозов сдал 
также в порядке государствен-
ного закупа от 15 до 44 тонн 

крочно рассчитались с го- крупвокочанной капусты. 
—иии—

еУоитируют и ивотаоводческае помещения 
мушки, остекляют оконные ра-
мы. 

Полностью завершены рабо-
ты по ремонту коровника_ Здесь 
наотлааы вовек полы, °лрУ оборудованы 

построе-

ны жижесбор 
кормушки 

Такой же ремонт сделав и ва 
свинарнике. 

тэмуа первой в райо-

1ксчиталась с государством 

'лавкам овощей. Кроме то-

°ва сдала 35 тонн капусты 

Тдарственный закуп. 

Ферме 1`'е 1 совхоеа аРо-
' аа последние дне широко 

крвулись работы по ремои-

д Утевлению ясивотноводче-

л ооцощеинй. 20 рабочих 

Тмлаюот в помещениях по-

емонтируют крыши, кор-

СдВЕ ТСКО- ФИНЛЯНДСКОЕ КОММЮНИКЕ 

о пребывании в Москве Президента 

Финляндской Республики Ю. К. Паасикиви 
С 1(, по 't-0 сентября е Соееп•коУ Сокоо 

приглашению Председателя Президиума Вер-

ховного Совета СССР К Е Воротигова иа-

ходился Прееидент Финляндской Республики 
10. К. цаасикиви. 11резидента соорое.ждали: 

цремьер-Чинистр Фииляааии У. Кеккйвен, 
Министр обороны О. Скуг. Министр Р Свеи-
то, статс-секретарь Министерства иностран-

ных дел Р. Сеапяля. 

• Председатель цргзидиума Верхоаиого Со-
вета СССР К. Е. Ворашилов и Преаедент 
Финлянлской Республики Ю. К Паасикиви 
обменялись мнениями по вопросам. катар• 

щяУся советско-финляндских отеотеиии и не-

которых меилувародпих проблем 

С Сдветсыой стороны е обмене мнениями 

приняли участие: Председатель Совета Уини-
строе СССР Н. А. Булганин, чаев 11реаидау-
Уа Верховного Совета СССР Н. С Хрущев, 
цервый Заместитель Председапля Совета 
Министров СССР и Министр Меострааных дел 
СССР В М. Молотов, Пграы1 ааиастетель 
Председателя Совета Министров СССI' М. Г. 
цервухин. 

Со стороны Фивляндской Республики в 

обмене мнениями участвое ли: Премьер. Ми-

нистр У. 1гсккоцен, Министр обороны :$ Скуг, 

Министр Р. Свенто, статс•секретарь Мини-

стерства анострамных мел Р. Сепалля 

Беседы оротгкали е духе исвренаего во 

верия, сердечности и мзаимоповимания в 6w-

ли проникнуты отремлеииси обеих сторон s 

дальнейшему укреплению сущегтвуащих дру-

жественных отпотений между Финляндией У 

Советским Союзом, основанных на равииора-

вии. неиметатмьстве во внутренние деле, 

взаи►ныом уважении гогударгтиенного сувере-

нИтета и наниональ ной "е зависимости, в соот-

ветствии с мелями и принципами О'гаеиев-
ции Объединенных Нации. 

Обе стороны с удовлетюрением отметили 

развитие олодотворвого сотрудничества в вУо-

аоиическо1 и культурной облитях, что нашло 
свое выражение, в частности, е заключении 
нового долгосрочного торгового соглатепея 
между ГССР и Финляндией, в также согла-
шения о ваучно•техническом сотрудничестве, 
и высказали свое намерение продолжать и 
дальше развивать ото сотрудничество в инте-
ресах обеих стран. 

Стороны едиводушно считают. что договор 
о дружбе, сотрудничестве и взаимной помощи 
между СССР и Фниляв'нией, даклаченвы1 
6 апреля 1948 года. является прочной осно-
вой укрепления друисепвгнных отеотевв1 
между Советским Союзом и Финлявлис1 и со-

действует укреплению мира и безоаасности в 

северной части Европы Он» согласились о 

том, чтобы продлить сров действия атого 

договора ва 20 лет, У подписали об этом 

соотаетствующвМ Протокол. 

Принимая во впемаеие•хорошие тобросо- 
еедские отношения между СССР и Фиылпн - 
двей, а также учитывая идеестцое ослабле-
н ие мев<.хународноА наарякеиности, достигну- 

тое за последнее время, особенно в ревуль- 

тате гКеиевского Совещавип !'лае правительств 

‚етырек дервци, Советское праевте.аытво, 
■ эгл навстречу интересам Финляндии, сочло 

возможным отказаться от своих прав на аpе■- 

ду финллваскоl территории Порккала-Уд, 
оредостаале,авых Советскому Союду ва 50 лет 

по Мирному договору е Фииливавей от 10 феа- 
раля 1947 года для оргаиизмиии таи военно-

морской базы. В гвязи с этим Советокое ара- 

мительстео решило ликвидировать свою воен-

но-морскую базу в Порккала-) ад. вывести 

ааходяиlнеся там советские войска и оередеп. 

ареидовапную тррриторию Порккала-)-аа Фии- 
ляндии Пра атом Советское правительство 

бсчвизмездно передаст Праеительстеу Фицлян- 
дии милые, коммуеальао-бытовые, складские 

и иные аомецлеиия. а также портовое обору- 
доваине с причалами и другие сооруиеиия. 

водвеленные свввккоА ciopouol на террито-

рии Порккиа•Удд. 

Нраеител►стм Солктеиогв Союза и Прави-
тельство Фиилдвлии подтвердили, что их 

анегцаеаолитические усилил будут и впредь 

нааравдееы "а динынейщее емягчение между- 

народиой напряиьеыносги а еодействие делу 

обеелечеции мира и безопасности вародов 

В состоявшихся переговорах иеи:ду цин 
скими и советскими участниками аереговс,ров 

были водвергнуты обстоятельниау и откроееи• 

"ОМУ о(ауждеиию асе касающиеся фкнлнил- 
скосоветских отпощеиий вопросы, причем 

были высказаны точки ареаия обеих сторон. 

:-►тот проведенный в обстановке полного 
доверия и в соответствующем еаилючеУноУу 

в 1'14' году договору о дружбе, сотрудниче-
стве и язаиаиод помощи дружеотвеУнои духе 

обмен мнениями Уежау Президентои Фиплянд- 
свой Республики а соаровожиавдими его ли- 

цами, с одной стороны, и руководявдаме дея- 

теляии Советского Союза. с другой стороны. 

послужит делу дальнейшего укрепления дру- 

игеетврпных сеяагй и взаимного доверия ме- 

пду Фипляндиеl и Советским lоюэом на благо 
и счастье народов Финляндца и Советского 
Союц. 

ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОЕ КОММЮНИКЕ 
о переговорах между Советским Союзом 

и Германской Демократической Республикой 
С 17 по 2 сентября в Москве состоялись 

переговоры между Правительетаенеой делега-
цией Советского Соаев и Правительстеепной 
дыегаиией Германской аемократическо1 Рес-
публики. 

С Советокой стороны е переговорах ори -

вяли участие: Председател. Совета Министров 
СССР Н. А. Булгаяин, член Президиума Вер-
ховного Совета СССР Н С. Хрущев. Министр 
Внешней Торговле СССР П. Г. Кабанов. а так-
же Заместитель Министра Чностранных дел 
СССР В. С. Семеное, чрезвыча/вый ■ Пол-
номочный Посол СССР е ГДР 1. М. Путквв, 
Заведуащай 3-м Европейским отделом МНд 
СССР С. Г. зацие. 

Со стороны Германской демократической 
Республики в переговорах приняли участие: 
цремьер-Министр ГДР Оно Гротеволь, Заме-
ститель Премьер -Министра ГдР Вальтер 
Улыбрихт, Заместитель Премьер -Министра ГДР 
Вилли Штоф, заместитыь Премьер-Министра 
гдР Опо Нутке, Заместитель Премьер -Ми-
нистра и Министр Ниостраыных дел ГДР лº -

тар Ьэльа, Председатель 1осуаарстееаной плв-

воюй комиссии ГДР Бруно Лейтнер, '1рез-
вычайеый и Полномочный Пооол Германский 
Демократичееиой Республики в СССР 11огве-
пес Клваг, Председатель Комиссии во мност-

раваым делам Народной Палаты ГДР Петер 
Флории, прсдсслатель 11рееитиума Национали 
ного совета Нааиональеого фронта демокра-
тической 1'ермаеив профессор Эрих Коррево, 
генеральный секреларь демократической кре-

стьяеской партии Бертольх 1'иде, генеральный 
секретарь либералиио-демократической партии 
Мапфред l'ерлвх, секретарь делегадии посол 

Фрип 1 россе. 

В ходе переговоров были обоугкдеиы важ-

нейшие вопросы, касающиеся укрепления и 

дальнейшего развития дружественных отно-

шений между Советским Союзом в Герман-
ской демократической Республикой. 

перегпворы проходили в дружественной и 

сердечной обстановке к эавершилигь подписа-

нием 'Договора об отношениях между Союзам 
Советских Социалистических Республик ы Гер-
манской демократический Республикой*. Обе 

(Окончание ва 2 -ой стр.) 
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ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОЕ КОММЮНИКЕ 
о переговорах между Советским Союзом 

и Германской демократической Республикой 
(Окончание) 

Стороны выразили твердое убеждение в том, 
что этот Договор, основанный на принципах 
равноправия, взаимного уважения суверени-
тета и невмешателы тва во внутренние дева, 
будет содействовать укреплению и дальней-
шему развитию уже сложившихся между 
СССР и ГДР дружественных отношений и 
тесного сотрудничества. Обе Стороны убежде-
ны также в том, что Договор явится важным 

фактором укрепления мира и безоиаоноста в 

Европе и будет тем саны м способствовать вос-

становлению единства Германии как миролю-

бивого и демократичесюого государства. 

В ходе переговоров имев место обмен мне-

ниями по международным вопросам, интере-

сующим обе Стороны, и, в частности, по 

вопросам, связанным с предстоящим совеща-

нием Министров иностранных дел четырех 
держав в Женеве. Обе Стороны подтвердили, 
что для плолотвориого обсуждения на указан-
ном совещании вопросов, касающихся 1'ерма-
нии, необходимо участив а обсуждении этих 
вопросов Правители тва Германской Демокра-
тической Республики, равно как и Прави-
тельства Германской Федеральной Республики. 

Состоялся обмен мнениями по вопросу о6 
оставшейся в СССР части бывших немецких 
военнопленных, отбывающих наказание sa 
совершенные ими преступления. Принимая во 
внимание обращения по этому вопросу Пре-
зидента и Правительства Германской Демо-
кратической Республики, а также учитывая 
просьбу Правительства Германской Федераль-
ной Республики, Советоиое Правительство за-
явило, что оно благоприятно рассмотрит этот 

вопрос и внесет свои предложения Президиу-
му Верховного Совета СССР. 

Накануне учебного года в сети 

партийного просвещения 

Наели планы на будущее 
iIартией и Советским прави-

тельотвои на работников систе-
мы трудовых резервов возложе-

на большая и ответственная 

задача в деле воспитания ква-
лифицированных рабочих для 
промышленности, транспорта и 

других отраслей народного хо-
зяйства страны. 1Наша задача 
состоит нс только в том, чтобы 
юношу или девушку хорошо 

обучить производственным на-
выкам, передовым методам тру-

да, но н дать им возмонность 

стать культурными рабочими, 
привить любовь к политическим 

знаниям. А из этого напраши-

вается вывод, что реподава-

телы ким и воспитательским 

кадрам нашей школы нужно не 

только учить молодежь, но и 

учиться самим. 

В 1954-55 учебном году в 

сети партийного просвещения 

учились все коммунисты нашей 
партийной оргаггиза+сии. Г1етод 
учебы был избран один—изуче-

ние политгачеокой экономии с 

посещением лекний и подроб-
ный конспектированием мате-

риала. Работа коммунистов над 

собой дала положительный ре-

зультат. Итоговое семинарское 

занятие показало, что А. Смир-
нова, II. Климеако н другие 

сиотеиатически занимались по-

литической экономией. 

Но нельзя сказать, что у нас 

не было недостатков. Не вне 

коммунисты посещали аккурат-

но лекции, с беспартийными 
работниками школы бесед о по-

вышении ими политического 

уровня мы не проводили. В ре-

зультате многие из них не за-

нимались. 

В наступающем учебном году 

наши коммунисты заранее из-

брали форму партийной учебы. 
Член КПСС т. Клименко за-

нимается в заочном отделении 

вечернего университета марксиз-

ма -ленинизма, т. Смирнова и я 

будем изучать политэкономию 

второго года обучения. Комму-
нист т. Иванов выделен кон-

сультавТом по политэкономии, 

о же будет пронагандисо,м в 

кружке по изучению политгра-

моты. Коммунист т. Максимов 
в прошлом учебном году закон-

чит 4-й класс начальной школы, 

а в этом году решил занимать-

ся в кружке по изучению по-

литграмоты. В этом же кружке 

изъявили желание обучаться и 

мастера производственного обу-
чения. 

Обслуживающий персонал па-

шей школы — это главным об-
разом люди с малой общеобра-
зовательной подготовкой. Для 
них в этом году мы организуем 

громкие читки газет, чтение 

лекций и ДОкЛадов с. таким ра-

счетом, чтобы какое-то из этик 

мероприятий было осуществлено 

каждую неделю. 

В истекшей учебном году 

имелись серьезные недостатки 

в политическом образовании на-

ших учащихся. U6 этом мы 

особенно убедились во время го-

сударственных квалификацион-
ных экзаменов. Повинны в этом, 

прежде всего, руководители 

кружков и наша партийная ор-

ганизация, а также районный 
комитет комсомола, который ма-

ло интересуется политическим 
самообразованием учащихся-

комсомольцев. Инструкторы рай-
кома ВЛКСМ—редкие гости в 

нашей школе. А ведь их посе-

щение и работа с молодежью 

помогли бы пополнить ряды чле-

нов комсомола за счет наших 

учащихся. 

iГартийная организация шко-

лы в свое время обращалась еа 

помощи о о районный комитет 

комсомола, чтобы еще выше 

поднять уровень комсомольской 
работы по воспичинию учащих-

ся. Однако работники райкома 
ВЛКСМ слишком равнодушно 

отнеслись к напоим просабаи. 
Секретарь райкома комсомола 

т. Лакеев на протяжении 10 
месяпев не посещал нашу шко-

лу. Его же примеру следуют 

и другие работники. 
В новом учебном году наша 

парторганизация будет более 
активно заботиться не только о 

том, чтобы коммунисты систе-

матически повышали политиче-

ские знания, но также и о том, 

чтобы этими знаниями упорно 

овладевали наши школьники —

будущие кадры промышленно-

сти, транспорта и других отрас-

лей хозяйства. 

В. СУМЕНКОВ, 
секретарь парторганизации 
школы ФЗО № 37. 

Быть пропагандистом -

почетная обязанность 
Пропагандистом в различных 

кружках сети политического 

просвещении я работаю семь 

лет. 3а этот период убедился, 
что быть пропагандисток — по-

четная обязанность, т. к. ви-

дишь плоды своего труда. 

В прошлом учебном году я 

вел кружок по изучению Крат-
кого аºурса истории КПСС, ко-

то,гый был создан при партор-

ганизации строительного управ-

лении .N, 2 треста КГазсланце-
строй». из 13 человек, а это 

были главный образок комму-

нисты и комсомольцы, наиболее 
настойчиво овладевали полити-

ческими знаниями члены КПСС 
тт. Даньшин, Савельев, Беляев. 
Другие также неплохо усвоили 

изучаемый материал. 

При подготовке к занятиям, 

кроме обязательной литерату-

ры, регулярного посещении се-

минарских занятий при райкоме 
КПСС, широко использую худо-

жественную литературу, газеты, 

журналы. Каждую тему зантий 
связываю с производственной 
жизнью своего предприятия, 

района. 
В этом году партийная орга-

низация вновь поручила мне 

вести занятия в кружке. В нем 

будут заниматься 11 коммуни-

стов. Среди них — тт. ивавое, 
'1'ариовский, Ефимов н другие. 

Партийная организация уже 

провела определенную подготов-

юу к новому учебному году в 

сети аартпросвещения. С каж-

дым членом партии состоялась 

индивидуальная беседа, выясне-

ны способности ю желание. Я 
также познакомился с будущи-
ми слушателями кружка, наме-

тил план своей работы. Первое 
занятие кружка мы начнем с изу-

чения решений июли кого Плену-
ма ЦК КПСС, затем проведем се-

минарское занятие, а после это-

го перейдем к изучению девя-

той главы Краткого курса исто-

рии КПСС. 
Со своей стороны приложу 

все усилия к тому, чтобы с 

первого же занятия слушатели 

проявили большой интерес к 

иарксистско-ленинской учебе, 
регулярно и глубоко работали с 

учебником и периодической ли-

тературой. д. сухорук, 
пропагандист кружка. 

В счет второй 
Коллектив нашего цеха со-

ревнуется sa достойную встречу 

ХХ съезда КПСС. Многие ре-

монтники завершили годовые 

задания и дают продукцию в 

счет будущего года. В числе их
—фреровщик Михаил Гусев, 
бригада слесарей, руководимая 
Н. А. Макаимовыы, и другие. 

Свое годовое задание я так-

же успешно выполнил и сейчас 
работаю в счет июля 1956 го-

да. 
Хорошего успеха мы доби-

ваемся за счет более полного 

использования рабочего време-

ни и внедрения передовых прие-

мов труда. 
Наш цех занимается ремон-

том различного оборудования. 
3а смену приходится делать не-

сколько ответственных деталей. 
44 если заранее не продумать 

всю работу, то можно потерять 

немало времени на подготовку 

станка, заготовку нужного ин-

струмента. Это—первое условие, 

Навстречу ХХ съезду Кг 

ГОДОВОЙ норм 
многом зависит и от 

Мне не раз приходи 

как рабочие, не продума"! 
шо процесс обраб;,тку де 

включали самую высок 

рость и устанавливали 

подачи, в результате 

ботке первой жв детали е 

резггы , ломались опав 

Преяепе чем оаределвт, 

жим резания, я гмотрю у 

кого материала изготовлеа 

таль, какую термическсд 

ботку она прошла. Скороп 
зания увеличиваю не сру 

постепенно. Недавно, наврг 

мы осваивали универ 

замок АЛЯ вагонов Цеха 

ных дорог. Первый 3sа 

изготовил sa полторы са 

При изготовлении второго 

постепенно увеличивать 

рость резания, и деталь 

сумел изготовить за одну 

ну. Работая таким путем, 

тий замок уже сделав ва t 

сов. 

которое лает мне возможность В дни, когда вое трудно 

экономить рабочее время. несут трудовую вахту в 

Вторым условием успеха яв- ХХ съезда Коигауниствна 
ластся умение читать чертежи 

любой сложности. Это позволяет 
точить детали в пределах до-
пусков, строить работу так, 
чтобы не было лишних пере-

становок деталей, и выполнять 
по две —три операции, если это 
возможно по техническим усло-
виям. 

Успешная работа токаря во 

партии, я стараюсь раб 

еще лучше, чтобы от 

съезда встретить отличным1 

казателяыи. До конка этот 

да обязуюоь выполнить 

6 месячных заданий. 

Г. НИкиг 
токарь ремонтио-мяса 
ского цеха гааослац 
завода. 

К новым успехам 
Претворяя в жизнь решения 

июльского Пленума ЦК КПСС, 
коллектив нашей шахты взял 

на себя повышенные социали-

стические обязательства в честь 

ХХ съезда партии. Решено вы-
дать ва-гора не менее 13.500 
тонн сланца сверх плана, а за-
дание текущего года выполнить 

к 20 декабря. 
Свое слово шахтеры подкреп-

ляют конкретными делами. Осо-
бенно хорошо в эти дни тру-

дится участок N2 1, возглавляе-

мый исполняющим обязанности 
начальника участка т. Никити-
ным и механиком т. Журавле-

выи. $а две декады сентября 
горняки этого участка выдали 

на гора 2.300 тонн сверхплано-

вого топлива и выполнили за-

дание на 133,5 процента. 

Далеко идет слава о бригадах 
навадоотбойщиков т. Яковлева 
и братьев Жураваевых. Умело 
организуя труд в лавах, дорожа 

каждой минутоМ рабочего вре-

мени, коллективы этих бригад 
не имеют ни одного человека, не 

выполняющего норм выработки. 

Чтобы добиться успеха, на-

валоотбойщикн организовали 

четкую связь с бригадами под-

готовительных сем. Комплекс-
ная бригада подготовителей, 
руководимая т. Рысевым, успеш-

но обеспечивает фронт работ 

для навалоотбойщиков в 

самым создает благоория 
условия для повышения вi 

водитеаьности труда по vча 

3а последнее время, о 

няя методы глубоких тв 

высоких показателей 1061' 
ся бурильщики тт. Григорг 
Тиханов. Пх ежедневная л 
ботка превышает 130 о 
тов. 

Весперебойная работа г 
низиов—важное условие г 
кой производительности тр] 
лавах. Хорошо трудятся 
трослесари-рнионтивкн п. 
талон и Филимонов, дежу 
слесари тт. Косюков н Авд 
Они быстро исправляют 
возникающие неисправвост+ 
ханизмов. 

Участок х2 3 в оспа 
укомплектован выпуоквв 
горнопромышленной школы 
торые-еще ив имеют аров 
ственных навыков. Стрг 
ознаменовать предстоящво 
Коммунистической партвв 
стойными производствеыi 
успехами, многие молодые 
инки успешную работу 
боях совмещают с уче, 
школе рабочей молодежи 

Нет сомнений в том, что 1 
довые участки прочно за" 
достигнутые успехи и 
еще более высоких показа! 

В. вдсиль 
председатель шахтка 

Взятое обязательство перевыполненс 
Высоких производственных каждую корову по 2.01 

успехов добилась доярка колко- граммов молока. 

за 'Восход Варвара 1[льивична Вступив в сопиалистдч 
Мулина. При годовом задании соревнование за достойную л 
2.200 килограммов молока В. Му- чу ХХ съезда КПСС, В. 
лика взяла обязательство на- решила бороться в вовоы, 
доить вал каждую корову по хозяйственном году за ваэ 
2.400 килограммов. На сего каждой закрепленной 
дияшний день знатная доярка 

коровы не менее как п'-
тое обязательство, надоив на сяче-килограммов молока 
значительно перевыполнила взя-
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l овский ставкостронтельнгай завод имени Серго Ордтовв-

,с начала года выпустил более ста агрегатных станков новой 

Кол ктив  
т.оiку ввие вовоЛеавтоматбичесЕкойв рiниише , предназначенной енной дока ваконч»л ля 40-

1обработки головок блока цилиндров трактора „ДТ-54-. ФРе 
i свНМ новая автоматическая линия, изготовленндя аано-

 

9ибуна 
угДОВВков 
ыiводства 

1повышаелг Культуру 

производства 

вгАтив участка Ns 3, где 
л маша бригада, систе-

тсав перевыполняет уста-
вные задания и ежеме-

выдает на-гора сотни 

сверхпланового сланца. 

.резулы ат освоения графи-
тдвчыости. значение его 

осознано всеми горняка-

(7и научились увело ис-

оть преимущества, зало-

iе в .стой прогрессивной 
гзаиыи труда. 

дяди с этим Мне хочется 

вить о работе нашей 
ты навалоотбойщиков. В 
наев время в бригаде на-

мается 20 человек. Это—
! коллектив. Умело на -

на его силы на выпол-

поставленных задач —

вепреложная обязанность. 
тстно, что успех дела ва-

тЬодщиков в большой сте-

иввсит от подготовки лав. 

+отбуренвая и отдаленная 

ве только сдерживает про. 

'Тельность труда, но и мо-

вривести к срыву всего 

зодствениого цикла. По -

первой моей заботой яв-

т личная убежденность в 

'аьнооти и качестве подго-

завы. Чтобы избежать 
иt.гьноатей в этом, с подго-

ануи поддерживаю непре-

и деловую связь, инфор-

з вх о тех или иных по-

возникающих в процес-

иты, которые затеи ими 

%ются. 

М условием повышения 

ТИ является правильная 

'ловка людей. Проще ко-

/ члены бригады выоэкой 

¢икаг ви. Совсем иное де -

+в некоторые из них еще 

гот соответствующего про-

гвенного опыта. В таких 

тI Разделяю бригаду на 

+Типы и в каждую из них 

Ияр по равному колнче-

вадоопытиых горняков, 

пдьио слепну за их рабо-

в0иогаю правильно орга-
ть труд. 

месяца наеад в бригаду 
х а товарищей, совершен-

12ввомых с горными вы-

аи'г, пе имеющих пронз-

:гвых навыков. Перед на -

задача: обучить их 

.нсенвому мастерству. 

''UХотпо взялись опытные 

" Так, г. Котенкова 
чить передоаой шахтер 

т. +'апдин, т. Hванов-
''' зпл мастерству т. Ва-

сильев. Таким образом в корот-

кий срок все пять новичков в 

совершенстве овладели специаль-

ностями. Работа пошла веселее. 

Всякий рае перед стеной каж-

дому навалоотбоАщмку даю 

строго определенное задание 

или, как мы между собой назы-

ваем, «пай». В этих условиях 

другой стала и роль бригаднра—
непосредственного организатора 

работ в смене. Если раяьгпе 

мне то н дело приходилось об-
ращать внимание па различные 

мелочи, то сейчас занимаюсь 

лишь чисто организаторскими 

делами. Каждую неделю прово-

дим бригадные производствен-

ные совещания, на которых об-
суждаем итоги работы, подвер-

гаем критике недостатки, наме-

чаем пути дальнейптего произ-

водственного успеха. Причем 
при решении трудных задач 

неизменно на помощь приходят 

наши активисты В. Кфрытев, 
II. Сашин, l'. Васильев, Н. {Iва-
новский, В. Котенков. Это пе-

редовые, сознательные люди, 
пользующиеся в коллективе ав-

торитетом и уважением. 

Большое значение имеет бес-
перебойная работа механизмов, 

в частности, транспортера. Оста-
новись этот агрегат — и тогда не-
избежен провал всего дела. Са-
мый незначительный простой 
заметно отражается на произво-
дительности труда. Поэтому мы 
поддерживаем поотояниую связь 
с рабочими, обслуживающими 
механизмы, оказываем друг 
другу взаимную помощь. Боль-
ше всего приходится сталки-
ваться с элект,ро'лесарем т. 1I1и-
роковым. Надо сказать, что к 
своим обязанностям он относит-
ся добросовеогно. Своевременно, 
со знанием вела проводит про-
филакгические ремонты меха-
низиов, и они, как правило, ра-
ботают бесперебойно. 

Все это вместе взятое и по-
зволило нашей бригаде за 20 дней 
сентября выполнить плановое 
задание на 103 процента. Со-
ревнуясь за достойную встречу 
военародвого праздника — 38-й 
годовщины Великого Оитября н 
ХХ с'ьезда Коммунистической 
партии, мы будем трунит-,сн еще 
лучше в в сентябре обещаем 
выдать на-гора не менее 200 
тонн сверхпланового топлива. 

Н. ИЛЬИН, 

бригадир иавалоотбойщниав 
шахты № 2. 

Рейд газеты 

заа'iн Устранить недостатки в подготовке 

=А ЖивотновоДЧеских помещений к зиме 
До конка пастбищаоги пнрго-

да о'таются считанные дни 

Скоро настудит ааеыурная пого-

да, а аа неа —авиа, с ее про-

визыВакщиУм, холодными вет-

рами к ягучими морозами Это 

самая ответственная вора для 

работников обществкнного жи-

вотноводства. Вот почему Ьоль-

тинство колхозов района гото-

вится к зиме заранее, по-хо-

зяйски, в,,-времх ремонтирует 

У утепляет жмвотноволесаке 

помещении, создает необходи-
мые запасы вормов. К числу 

такие колхозов относитсх и Сель• 

хозартель 'Обновлеиеая земля,. 

По 7 тони силоса 

на корову 

Соревнуясь аа досрочное вы-

полнение исторических ретени/ 

январского Пленума 1(К КПСС, 
КОЛХОЗНИКИ зт0й сельхозартеае 

усилили борьбу за повышение 

проауктввногти обадеснееаного 
акивотиоводстм и добились в 

этом году значителыгых успе-

хов. Годовой план — надоить е 

среднем на корову по 1.500 ки-

лограммов молока—был выпол-

нен к 20 сентября. То же са-

мое можно сказать N 0 продук-

тивносIи свиней На каакдуа 

свиноматку утке получено ао 

17,2 Ниросепка вместо 16 ао 

плану. Ожидается еще ж" опо-

роса. 

Особенно много заботы про-

являет руководство артели е от-

нотении создании общественно-
му животвоводстеу прочной кор-

мовой базы и благопринтнык 
условий для зимовки. 

Для того, чтобы в достатке обес 
лечить скот грубыми кормами на 

стойловый период, колхозу нуж-

но было заготооить нынче не 

менее 313 тонн сена и около 

337 тонн озимой и хроаой со-

ломы. Па 20 сентября здесь 

заготовлено 300 тонн сена а 

более 200 тони оаимоА и яро-

Вой сОломы. 

Хуже обстоят дела с сочеыми 

кормами. На 20 сентября гаси-

э)соВаНо только 275 тонн. Прав• 
аа, еаготовка кормов адегь про-

должаетсА. Полностью засилосо-

вана кукуруза. закладываатся 
на силос картофельная ботва ■ 

клеверная отдал. Будут аасвло-
соввпы и отходы омщемжсти. 

— В сен'тягре,—заяамл пред-
седатель правления т Фалиа-
пов, — мы примем все меры к 
тому, чтобы иметь на каждую 
норову не менее как ао 7 таен 

силосной массу. 

Ошибка прошлого 

года учтена 

В колхозе семь жимтНОвож-
ческих построек. Скотны1 двор, 
рагполоцевный в деревне Соли 
тая Руя, самый худший Стоит 
он на болотистом Уесдf м в 
доавдливое время почти всегда 
окружен лужами воды а гряда. 
В прошлом гиду, наарамер, в' 
нем протекала врыта, живот-
ные стояли в грязи. 

— :1 там. где грязь, — гово-
рит знатная доярка этого кол-
хоза В 'Iихайллеа, — не ады 
высокой орэду•ктввноств живот-

ных. 
Нынче правление колхоев в 

первую очередь приступило к 
ремонту скотпоГ0 двора в Боль-
шой Руе. Сейчас здесь арокзво-

дгтсн заделка щмеМ, аерестил-

ка и утепление потолка и со-

оруаiение тамбуров. Чтобы уда-

лить вав-:оонгд жижу, которая 

екаалйвается м дворе в доасдли-

вуа погоду, правление артели 

решило выкоаагь возле скотно-

го двора .лижесборнвки, i вод -

ходы к скотному хвору выло 

жить бутовым камнем и загы-

рать песком 

другие животвоводческ.ке ао-

Уеввевид требуют сравнительно 

вебольтого ремонта. Например, 
е коровнике, расположенном в 

деревне Крмввры, вуйно только 

ваконоаатМТь вое•гле стены, а 

в теiятнике --- перестлать дол, 

аромзвест. осадку стеУ и уТеа-

литы фуидамеп. 
Нужно сказать, что короввва 

• Кривипвх — одна маг лучших 

животиоаодееских построек кол-

хоза. Здесь аоаностьа иехаик-

амроваиы в !юсиабввение и нор. 

моарип)гоюеаае, имеются еод-

веснад дорога д хороший кар 

Уапех. Нрм коровнике оборудо-
ив срквыА уголок. Сада в 

свободное время собирается 
волрки аочвпть хурниы*., п-

веты, книги. 

Шефы 
свое оСвваательства 

■е вьапОлКирт 

Неплохо Также пОдгоговлены 

к амге саинарºик а телмгиак, 

расположенные в деревне Рож 
ки. ('еинариик почте аодготов 

лев к вигг, во здесь имеатсд 

и суФепвеииые вехостатки. 
Блавный па них — это тесвоа. 

Свяыоыоголовье растет, а ооме-

теиия мя него уже нехинает. 

Ранней веской правление арте-

ли попыталось принять пютвет• 

отвуи,щме меры, втобы построить 

новый минарник на 20 сеино-

Уаток С этой цаьа с теф-
стауагдей организарисА — строи. 

тепы гы'е управлением .' У тре-
ста ,.1снин('радслаиею (Иачаль• 

век t. Гребеивок) был иклачом 

договор, согласно которому уа-

равлен■е должно было аакоичап 

оооруасеаае свинарника до 1 iв-

густа 1955 года. Но вот про-

ходит уже севндбрь, а аноиу 

строительству еще не важно 

конка Пои что сделана только 

кирпичная кадка, а олотнич-

ные работы соверпевно не ва-

чнваавсь 

Затянумх4 в колхозе м сТрли-

телдостВо коиатяи. расположен-

ной в лерееае Уесново. 

Возможности остались 

неиспользованными 

Кол х о з вмени Ка.л и н и на --- бж в Н 

' з крупных е районе. Здесь, 
к" м в сельхоиртели 4обиив-
лениад аеимо, есть ке влз-

мопности для развития обще-
ственного живоТа0водстаа Ч по-

вышения его ародукттгенгкни. 
Как же готовятся к зимовке 

Скота в колхозе вмени Калини-
на? 

Кв 900 тона сена, предусмот-

ренных планом, наготовлено все-

го лиºь 752 тонны. Озимая в 

яровая солома ве сквржуется и 

икается на полях. 

Не лучше положение и с за-

готовкой силоса. Нз маи 1.300 
тонн заложено только 347 тонн. 
Правленое артели собирается 
дополнительно заложить 250 тонн 

еиаога и на атом завертить си- 

лосоваы ме. 

В колхозе имелись широкие 

вовиижнгости поаолнить запасы 

кормов аа счет загоговки зеле-

ного веточного корма (веников) 
и силосования сорваков. Но ови 

остались певсаольаоинныУи. 
Древесиый лает пожытел и осы- 
оаекя, а сорияки перезрела и 

стали непригожными для авло- 

соииия. Положение с кормами 

в колхозе пОпреасиеУу остается 

наирямснаыи. 

На 256 килограммов 

меньше плана 

Низка продукгавгость обще-
ственного акивотноводонав е кол-

хоае игеим Калинина. Ва 20 
сентябри ма каждую корову еа-

аоено 1.244 килограмма молока 

вместо 1.500, аредусмотревных 

годовым планом. А е сентябре 
средвегуточвы/ удой аа корову 

еостаыил всего лгшь 4,5 литра. 

Это самый Низкий уло/ в райо-
н . 

В чем дне причина такого по-

ложения? прежде всего, в от-

сутствии постоянной заботы о 

животных. Хорошо зная о ток, 

что е колхозе имеются плохое 

аастбаща, ораалеаие артели не 

аоеаботилхл, своевременно об 
Оргаемаапна веленого конвейе-
ра зелена» подкормка давалась 

коровам летом 0 большими пе- 

ребояым, а и последнее время 

этим вообще прекратили вани-

Уеть М. 

Более немом показатели 

и меет колхоз ао продуктввиогтк 

овер ига релый год вместо двух 

килограммов шерсти от каждой 
овцы получено только .. по 600 
граммов. 

Ремонт иомсще-гiнги 

еще не начинали 

I!езавидвое положение созда-

лось е колхозе с ремонтом а 

утеплением жиаогновожческак 

помещений. Скотные двора', ко-

иатна и другие поиеºаевин до 

сих пор не очитены от навоза 

и ве утеплевы Так. и• скот-

ном дворе, расволоввеином в де-

ревне Дубок, до Сих пор еще 

ве оборудованы кормушки, не 

утеплены стены и потолок и 

как следует ве налажено водо-

снабжение. Скотный двор в З' 
ваотье звгрязвси навозом, а ко-

наТаня Фактически развалилась. 

То оке самое можно сказать и 

о ионашнях. которые находят-

ся м деревнях Курмчек в царь -

ново. 

Свинарввк, расположенный в 

деревне 1'усева Гора, требует 
большого ремонта крыши, пола 

и стен. В оечарнаке в деревне 

Курочек совершенно мет кры-

ши, отсутствует канллиэация, 

овцы стоят в грязи. 

Правления кахозос (Обиов-
ленвая земля и ицеыи Калини-
на, партийные организации этих 

колхозов должны принять сроч-

ные меры к тому. чтобы до 

1 октября толвоснью завершить 

асе работы ао стрттельетву и 

ремонту• мквотновидчсскех по-

мещений. 
участники рейда: А. НЕСЛЕР 
- председатель Выскатско-
го сельсовета. А ДМИТ-
РИЕВ главный зоотехник 

Рудиенской МТС. Н. СИМ-
ЧЕНКОВ - сотрудник редак-

ции.. 

. 
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запросам трудящикся 

повседневное внимание 
(Обзор писем читателей) 

Руководителям предприятий 
и учреждений нашего города 
ежедневно поступают от трудя-
щихся десятки жалоб н заявле-
ний. В них выражена главным 
образок просьба: улучшить жи-
ли щно-бытовые условии, куль-
турное обслуживание ы т. д. 

Там, где руководители внима-
тельно и чутко прислушивают-

ся к голосу масс, создаются все 
условия для здорового быта и 
культурного отдыха семей ра-
бочих, инженерно-технических 

работников и служащих. 

За последнее время в редак-
цию газеты «цнамя труда» уси-
лился приток писем от чита-

_ телей, в которых они сообщают 
о том, что с удовлетворением 

запросов трудящихся в ряде 

аредприятий и учреждений де-

ло обстоит явно неблагоподучгro. 

„В начале сентября этого го-

да,- говорится в письме рабо-
чего гааослаицепого завода 

Л. Петроыа,-я получил кпар-

тнру в доме N 43 по улице 
Сталина. Пи новом месте моя 

семья устроилась очень хоро-
шо. По, прожни здесь несколь-

ко дней, и убедился в том, что 

работники жилицдно-комму-

нального отдела газосланцево-
го заводя не асе сделали для 

удобств квартиросъем щАков. 
Для моей квартиры, например, 

не оказалось свободного сарая 

для гранения дров. Сараями 
же, предназначенными для 
кыартиросъемщпков, прожи-

вающих в нашем доме, поль-

зуются почему-то жители со-

седних домов. 

ВТ обратился Но этому вопро-

су к управляющей домами 

т. Огурцовой, которая вместо 
помощи посоыетовала мне ело -

мять замок н самовольно занять 

сарай. 
Конечно, этого н не сделал. 

Дело дошло до заместителя 

директора газосланцевого заво-

да т. Макоыского, который мне 

заявил: 

- Подобными делами я не 

занимаюсь. Для разбора жалоб 
есть народный суд и мили-

цИЯ..." 

Многие читатели рассказы-

вачот в своих письмах также 

и о плохой работе конторы во-
доснабжения, возглавлнеею й на-

чальником т. Меденко. Приве-
дем пример. В газете «Знамя 
труда) sa 4 сентября было 
опубликовано письмо под заго-
ловком '11з колодца вода льет-
ся...). В нем говорилось о пло-

хих подходах к водоравборной 
колонке, расположенной нааро-

тив дома .Ns. 5 по улице Мон-
тажников. • 

U том, как реагировали па 

справедливые сигналы кварти-

росъеищиков т. Меденко и на-

чальник Т.КО газосланцевого 

завода т. Зуев, свидетельствует 

новое письмо, поступившее в 

резакци ю от рабочего А. Буру-
кина. 

„Дорогая редакция! - пишет 

он. К моему выступлению в 

газете тт. Меденко н Зуев от-

неслись равнодушно, водораз-

борную колонку не отремонти-

ровали, а совсем убрали. Сей-
час мы вынуждены ходить аа 

водой аа многие сотни мет-

ров". 

Слелует заметить, что подоб-
ные оигналы поступают в ре-

дакцию от многих трудящихся, 

проживающих в поселке Боль-
шие Jlучки. ,Здесь в домах на 

вторых и на третьих этажах 

водопровод работает плохо. 

Особенно серьезное затрудне-

ние со снабжением водой испы-

тывают индивидуальные за-

стройщики. 

„Иаселенпе, п рожн ваюощее н 

индивидуальных домах, распо-

ложенных ва ряде улиц по 

направлению к железыодоронс-

ной станции Сланцы, пользует-

ся для хозяйственных нужд 

водой ив реки Плюссы,- сооб-
щает п своем письме пенсио-

нер П. Михайлов.-При строи-

тельстве Рудненской МТО не 

были ааконченг'г полностью 

очистные сооружения. В ре-

зультате вСе нечистоты из жи-

лых домов МТС стекают по 

канализационным трубам п ре-

ку Плюссу. Дальше такое по-

ложение продолжаться не мо-

жет. Речные водоемы нужно 

охранять от всевозможных за-

грязнений".  

пииипи  

По следам наших вы стгуплений 

0 нечуткости к запросам 
шахтеров со стороны работни-
ков жилищио-коииунального от-
дела треста вЛеиинградсланецЛ 
пишет в своей письме гораяк 
шахты .Ni. 1 В. Папушин. 

„Шахтеры, живущие в до 
мах по улице Островского в 
поселке Большие Лучки, -рас-
сказывает он,-пользуются во-
допроводом, центральным отоп-

лением и другими коммувель-
нымн услугами. но плохо то, 

что люди не знают размеров 
оплаты аа центральное отопле-
ние. Даже в течение лета, ко-

гда оно совершенно не дей-
ствует, здесь взымается плата 
полностью, как и зимой. К то-

му же плати за яти услуги в 

шахтерских домах ваимается 

намного выше, чем ы домах 

ЖКО газосланцевого завода. 

Сколько ви пытались горняки 

узнать от работников ЖКО тре-

ста „Леыинградсланец" причи-

ны такого положения, однако, 

ответа не могут добиться. Не 
интересуется этим вопросом, 

видимо, и городской Совет". 

Много раз обсуждался вопрос 

на сессиях городского Совета 
о благоустройстве площадей и 

улиц в городе Сланцы, но не-

достатки продолжают оставать-

ся. О6. отсутствии заботы sa со-

стоянием площади у клуба 
(JШахтер) в поселке Большие 
Лучки пишет в своем письце 

работник Сланцеяской средней 

школы N2 2 В. Осипов. 
Нам кажется, что формаль-

ное, порой бездушное отноше-

ние .к письмам и жалобам тру-

дящихся должно находить рез-

кое осуждение со стороны об-
щественности. 

Чутко относиться к запросам 

трудящихся—прямой долг всех 

хозяйственных, партийных и 

профсоюзных руководителей. 

Нельзя ни в ноем случае про-

ходить мимо недостатков и не 

Замечать их. Нужно повседнев-

но заботиться об улучшении об-

служивания населения. 

В газете „Знамя труда" за 4 сентября бы-
ла оггубликонана корреспонденция „Дом был 
в капитальном ремонте...", в которой говори-

лось о плохом качестве ретСпонта жилого до-

ма № 2/9 по улице Максима Горького. 

Заместитель управляющего трестом 

„Ленинградсланец" т. Булгаков сообщил в 

редакцию, чти газета правильно отразила 

факты. Задержка в окончании ремонта про-
изошла ввиду отсутствия оконных блоков, 
которые деревлобделочный комбинат не смог 

своевременно изготовить в связи с вы полне-

нием срочных заказов для Добрученской 
МТС. Сейчас оконные блоки изготовляются 

деревообделочным комбинатом. После подго-

товки их дом будет окончательно отремон-

тирован. 
°ю .ю 

В статье „Когда же отремонтируют элек-

тролинию в поселке Строителей?", помещен-

ной в газете ва 31 августа, говорилось о не-

обходимости ремонта электролинии. 

Начальник шахты № l т. Калнин сооб-
щил в редакцию, что факты, изложенные в 

статье, правильны. Сейчас в поселке ведутся 

работы по строительству новой электроли-

нии. Для бесперебойного снабжения квартир 

трудящихся электроэнергией временно ис-

пользуется старая электролиния. 

* 

В статье „Изжить недостатки в работе 

районной конторы связи", опубликованной 

в газете „Знамя труда" за 11 сентября, рас-

сказы валось о недостатках в работе район-

ной конторы связи. 

Начальник районной конторы связи т. Ми-
хайлов сообщил в редакцию, что факты под-

твердились. Вопрос о6 улучгг1нии работы 
почтовых отделений обсуждался на партий-

ном собрании. Для устранении недостатков 

разработан план конкретных мероприятий. 

Непригодные почтовые ящики заменяются 

новыми. Радиофикация колхоза „Восход" за-

канчивается. Здесь установлено дополнитель-

н о 60 радиоточек в домах колхозников. При-
нимаются также меры по завершению радио-

фикации в сельхозартели „Шахтер". 

в, v 

В газете „Знамя труда" за 26 августа бы-
ло опубликовано письмо под заголовком 

„Забытый дом", в котором шла речь о пло-

хих жилищио-бытовых условиях в доме № 37 

по улице Сталина. В ответе, присланном в 

редакцию, начальник ЖКО газосланцевого 

завода т. Зуев сообщает, что сейчас приня-

ты меры по ремонту в этом доме канализа-

ции, дверных откосов и кровли, После окон-

чания монтажных работ по газификации бу-

дет благоустроена территория около жилы х 

домов, расположенных по улице Сталина. 
Дом № 37 будет также газифицирован. 

БЕЛГРАД. (ТАСС). Газета 
«Борба) отмечает, что решение 

о досрочной ликвидации совет-

ской военно-морской базы в 

Порккала-Удд будет способство-
вать улучшению советско-фин-
ских отношений. 

Газета с удовлетворением от-

мечает, что советская печать, 

говоря о решении вопроса о 

Порккала-Удд, призывает к лик -

С в о д к а 

о ходе сельскохозяйственных работ 

в колхозах Сланцевского района 
на 20 сентября 1955 года 

(в процентах и плану) 

Занимаемое) место 
Наименование 

колхозов 

Выкопано 

картофеля 

Вспахано 

зяби 

3 

I Им. Ильича   28,5 20 
2 „Май"   21,5 27 
3 „Восход"   20,6 19,6 
4 Им. Ленина   17 34 
5 „Шахтер" . . . 10 7,4 
6 Им. 17-го Партсъезда . 8 1б 
7 Им. Калинина . . . . 6,б 10 
8 „Путь к коммунизму" 4,2 4,7 
9 «Обновленная земля" 1 4,2 

ЗА РУБЕЖОМ 

Советские войска 
. полностью выведены из Австра1 

ВЕНА. (ТАСС). Австрийское 
агентство печати передало сле-

дующее официальное сообщение: 
19 сентября чрезвычайный и 

полномочный посол СССР в Ав-
стрии И. И. Ильичев и коман-

дующий советскими войсками в 

Австрии генерал-лейтенант И. И. 
Бойков нанесли визит вице-

канплеру А. Illepфy. Генерал-
лейтенант И. И. Бойков •сооб-
щ ил вине -канцлеру, что вывод 

советских войск из Австрии бу-
дет закончен к 20 часам. 1Т. И. 
Бойков поблагодарил австрий-
ское правительство за оператив-

ную и всестороннюю 

в деле эвакуации соя 

войск. 
Вице-канцлер попросил 

Ильичева н И. И. Бойкод 
редать Советскому врчи 

ству благодарность за 

вывод советских войск 
стелен ранее срока, орех 

ренного в Государствеыне. 
говоре. При прощании 

канцлер подчеркнул, что 

но руководители Советов 
мии признали в 1945 го1 

менное правительство хи 

австрийское правителыты 

Самым заложили осноп 

поддержку единства страны. 

Собьlтип в 
Отставка Перона с 

НЫ0-1IОРК. (ТАСС). Коррес-
пондент агентства Аесош иэйтед 
Пресс сообщил из Бузнос-Айре 
са, что главнокомандующий пра-

вительственными войсками ге-

нерал Лусеро, выступи' 19 сен-

тября по аргентинскому прави-
тельственному радио, огласил 

подписанное Хуаном Пероном 
заявление о его отставке с по-

ста президента. В заявлении 

говорится, что ответствеппость 

за события в стране лежит на 
силах реакции. сЯ убежден, —

говорится в заявлении, — что 

народ и армия подавили бы 
восстание, но это было бы слит-

ком кровопролитным делом, 

вредным для интересов страны. 

Перед лицом угрозы бомбарди-
ровок страны и ее ни в чем не 

повинного народа никто не мо-

жет не позабыть о своих интере-

сах'. 

БУЭНОС-АИРЕС. (ТАСС). Офи-
циально объявлено, что военный 
министр Лусеро поручил воен-

ной хунте из 13 генералов и 

высших офицеров армии задачу 

умиротворения страны. Военная 
хунта издала декрет о немед-

ленном прекращении огня. 

Аргентине 
поста президента 

Хунта, которая сейчы 
менно правит страно9 
отказа президента Перо 
своего поста, пригласил ] 

доваеие восставших во1 
военно-морского флота 
чить делегацию для перего 
прекращении военных >1е 

и аобщем умвротворее 

стране. 

По сообщению ары 
ственного радио, военная 
начала переговоры с р{ 
ством повстанцев. 

НЬЮ-1iОРК. (ТАСС 
сообщает корреспондент 
ства IОнайтед Пресс вз 
овдео, 'флот, в который, 
вам очевидцев, набдюдаи 
уругвайского берега, 
линкоры, поднялся ввер) 
ке к Вуэнос-Айресу пос1 
чения срока ультиматума 
что город подвергнется 
лу, если Перон не ВЫ 
отставку». 

Корреспонденты аиерид 
информационных агентст 
щают, что среди корабп 
тежыиков—два крейсера. 
данных в свое время е 
аргентинского флота Сое 
выми Штатами. 

Газета „Борба" о ликвидации советска 
военно-морской базы в Порккала-УдА 

видении всех иностранш! 
ва чужих территориях. I 

какого сомнения, что Со 
правительство используе 
акт в отношении фи" 
для борьбы ва осушес' 
этого своего требованг 
вполне разумно я миска 
уменьшит объективного 
ния решения о возор 
Порккала-Удд Финлявди' 
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